

Pepe Grillo

pepegrillocronica@gmail.com



Una nueva oportunidad

Sobre la cancelación del programa de Escuelas de Tiempo Completo no se ha dicho la última palabra.

El modelo tendrá una nueva oportunidad en diversas entidades del país gracias a que diversos gobiernos de entidades federativas han decidido mantenerlo, eso sí con recursos propios.

La primera en levantar la voz fue la jefa de Gobierno de la CDMX, Claudia Sheinbaum, y enseguida otros mandatarios alzaron la mano.

El programa supone horas extras de clases y, sobre todo, servicio de alimentación, lo que supone una ayuda invaluable para grupos populares.

La Secretaría de Educación Pública cargará con el error de una decisión draconiana, que tuvo que ser corregida por gobernantes más sensibles.

Daños colaterales

Las imágenes del estallido de violencia en el Corregidora le dieron la vuelta al mundo. ¿Qué sigue?

La suspensión del resto del torneo de Clausura 2022, el retiro de la subsede del Mundial de Fútbol 2026, desafiliar al Club Querétaro y dejar fuera a la Federación Mexicana de Fútbol de competencias oficiales de la FIFA, podrían ser algunos de los daños colaterales a lo ocurrido el fin de semana.

Tardío, lo han criticado por no suspender los juegos restantes de la jornada sabática, el presidente ejecutivo de la Liga MX, Mikel Arriola, dijo que habrá un castigo ejemplar para los responsables.

La interrogante es si alcanzará a los dueños de ambos equipos implicados y qué tanto impacto tendrá esos castigos al fútbol de México.

Delgado abucheado

Hasta el momento, los adversarios más nocivos para Salomón Jara, el candidato de Morena para el gobierno de Oaxaca, han sido sus correligionarios.

Primero Susana Harp revelándose con-

tra su candidatura, y después Mario Delgado, el dirigente nacional, que tiene el extraño don de contagiar su antipatía a los candidatos del partido.

El fin de semana, acompañando a Jara en su registro formal como candidato, Mario Delgado tuvo la brillante idea, emulando a su jefe político, de insultar a los periodistas con lo que consiguió, obvio, el abucheo de los reporteros presentes.

De modo que la nota no fue el registro sino la silbatina. Dicen que el equipo de campaña de Salomón agradeció mucho a Delgado su presencia, pero le pidió que no regrese al estado por lo menos hasta fin de año.

El feminismo no es conservador

Las mujeres de la 4T se anticiparon al Día de la Mujer haciendo política. Se celebraron a sí mismas, lo que han logrado y lo que pueden conseguir en el 2024 si una mujer de su movimiento llega a la Presidencia.

La jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, aprovechó su turno en el micrófono para subrayar que el feminismo no es parte de la corriente conservadora mundial, como algunos personajes confundidos, incluso dentro de la 4T, sostienen.

Aprovechó para clavar un par de banderillas. Una en el lomo del Jefe Diego, que llamó "viejerío" a las mujeres y a Vicente Fox que las llamó "lavadoras de dos patas".

Las mujeres de la 4T, complacidas con su condición, están listas para ser protagonistas del quehacer nacional en los años que venir •

